
桂林三金药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2022014 

投资者关系活动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

国泰君安证券 蒋文杰、赖立格、李帅中 

明达资产 陆贤 

广西银瓴资产管理有限公司 谭亚悦 

广东嘉强私募管理有限公司 戴剑辉、何泳彬 

上海牧鑫私募基金管理有限公司 张成林 

上海冰青私募基金管理有限公司 郭冰 

上海中庸资产管理有限公司 张根根 

桂林三金董事长 邹洵 

桂林三金董秘   李云丽 

时间 2022年 11 月 04日 

地点 桂林三金药业股份有限公司 

形式 线上交流 

交流内容及具体问答

记录 

1、董秘李云丽通过直播带各位投资者参观公司展厅、生产

车间、包装车间以及立体仓库。 

 

董事长邹洵与投资者视频交流，问答。 

 

2、公司品种进入基药的进展，生物药研发的进展？ 

  今年本来说下半年要推出的基药目录现在看来需要延期

了，我们也在做一些积极的工作，争取 1-2 个品种进入新

版基药目录，至于生物药的研发，我们现在已经拿到 7 个

临床批件，正在按计划持续推进，谢谢。 

 

3、生物制药什么时候能成为新的增长点？ 

   生物板块分为研发和 CDMO 两块，研发目前要想有新品

种上市，短期之内还不能实现，这个需要时间，CDMO今年

争取实现盈亏平衡，明年视疫情情况争取实现盈利，谢谢。 

 

4、百亿三金的实现有没有时间点，百亿如何构成？ 

  百亿三金是公司的一个中长期目标，按照之前的设想，

中成药占 50亿，大健康板块占 20亿，剩下的 30亿为生物

制药板块，谢谢。 

 

5、目前宝船块面对业绩还没有贡献，业绩主要看白帆的



CDMO，公司对白帆生物的前景有没有预测？ 

  白帆生物我们设计的时候就是按照三标来要求的，我们

不仅仅要看到国内市场，还要看到国际市场，之前已经通

过欧盟的认证，现在正在准备美国的 FDA 认证。这些都为

我们承接国际订单打下了基础，目前我们手里的订单还都

是以国内订单为主，今后我们的还是有较大市场空间的，

谢谢。 

 

 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

 


